



COLUMNA INVITADA

¡Santiago Taboada se compromete con el bienestar animal!

El miércoles pasado, el candidato a la jefatura de gobierno de la coalición "Va por la CDMX", Santiago Taboada, firmó en el refugio "Patitas Felices" los siguientes compromisos para el bienestar animal en presencia de fundaciones, rescatistas independientes, ciudadanos y perritos

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO
OPINIÓN - 24/5/2024 - 00:03 HS



Mariana Gómez del Campo / Colaboradora / Opinión El Heraldo de México. Créditos: El Heraldo de México

El maltrato y la crueldad animal son indicadores de perfiles violentos. Pueden producirse de forma física y psicológica, consciente o inconscientemente. Algunas de las formas de maltrato están asociadas a los golpes, lesiones, gritos en exceso, restricciones de movimientos y en no darles atención veterinaria. Para Santiago Taboada, candidato a Jefe de Gobierno, es indispensable proteger a estos seres sintientes y frenar la cascada de violencia que los afecta a ellos y a nosotros como individuos y como sociedad. ¡URGE MANO DURA CONTRA EL MALTRATO ANIMAL EN LA CIUDAD DE MÉXICO!

El miércoles pasado, el candidato a la jefatura de gobierno de la coalición "Va por la CDMX", Santiago Taboada, firmó en el refugio "Patitas Felices" los siguientes compromisos para el bienestar animal en presencia de fundaciones, rescatistas independientes, ciudadanos y perritos:



1. Crear los Centros de Atención Animal del Gobierno de la CDMX, que darán albergue, servicios médicos, rehabilitación física y conductual a animales de compañía.
 2. Rescatar el Hospital Veterinario de la CDMX en Iztapalapa para brindar servicios médicos de calidad a los animales.
 3. Impulsar en el Congreso de la CDMX una nueva Ley de bienestar animal acorde a la realidad que se vive actualmente, y en la que se definan puntualmente las atribuciones y obligaciones de cada una de las autoridades responsables del cuidado de los animales.
 4. Gestionar en el Congreso de la CDMX el aumento del presupuesto destinado al cuidado de la salud animal que incluye amplias jornadas de vacunación.
 5. Impulsar desde el Gobierno de la CDMX una campaña permanente de esterilización para perros y gatos con el objetivo de controlar su reproducción y disminuir el riesgo de abandono.
 6. De la mano con la Sociedad Civil, la academia y expertos, promover la capacitación sobre bienestar animal en las diferentes instancias del Gobierno de la CDMX, así como en el poder legislativo y judicial de la Ciudad.
 7. Promover acciones encaminadas al cuidado de la salud mental de los animales para prevenir problemas de conducta que generen maltrato y abandono.
 8. Asignar presupuesto a los zoológicos de la Ciudad para que cuenten con alimento suficiente, atención veterinaria, instalaciones adecuadas, investigación y preservación de las especies en peligro de extinción.
 9. Promover una cultura en la que los animales de servicio puedan tener acceso al transporte público.
 10. Cero tolerancia al trabajo forzado y cualquier tipo de maltrato, abuso o explotación de los animales.
- Además reconoció a la sociedad civil que tiene refugios y albergues para animales maltratados y abandonados, y consideró necesario generar una alianza con este sector para atender a la población callejera en la capital del país. ¡EL CAMBIO VIENE TAMBIÉN PARA LOS ANIMALES!

POR MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO
SECRETARIA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DEL CEN DEL PAN
@MARIANAGC